
ГЛАЗУНОВКА
Райвоенкомат готовится к оче�

редному призыву. Согласно плану из
района должны быть призваны в ар�
мию 39 человек. По состоянию здо�
ровья подходят только 20. Пойдут ли
служить остальные, решит медицин�
ская комиссия. 

В весенний призыв на военную
службу отправились 32 жителя рай�
она.

ДОЛГОЕ
Жители села Калиновка обрати�

лись со словами благодарности к гу�
бернатору области Е.С. Строеву за
помощь в проведении центрального
газоснабжения. В телеграмме, пе�
реданной через администрацию
района, в частности, говорится:
"Уважаемый Егор Семёнович! Жите�
ли села Калиновка Должанского
района сердечно благодарят Вас за
постоянную заботу о нас, тружени�
ках села. Сегодня в нашу деревню
пришёл природный газ. Огромное
Вам спасибо за оказанную помощь и
внимание. Крепкого Вам здоровья,
благополучия, успехов в труде!".

КРОМЫ
Несмотря на финансовые слож�

ности, в районе продолжается стро�
ительство по программе "Славян�
ские корни". С застройщиками за�
ключено 66 договоров (по плану их
должно было быть 40). По словам
директора кромского представи�
тельства ОАО "Орловская Нива" 
А.Д. Пыхова, с начала года в районе
введено в строй 28 домов. Ещё 
12 будет сдано до 31 декабря. В ав�
густе — сентябре объёмы выплат за�
ёмных средств заметно возросли —
сельхозпроизводители смогли вне�
сти часть средств от реализации
урожая. 

ЛИВНЫ
В районе объявлен конкурс дет�

ских рисунков для почтовых марок.
Он посвящён 220�летию ливенской
почты. Первые работы уже начали
поступать в городское отделение
почтамта. 

Нынешний конкурс проводится
впервые. Он направлен на развитие
художественного творчества моло�
дёжи, расширение кругозора детей
и привлечение внимания подраста�
ющего поколения к истории россий�
ской почты. Уже создан оргкомитет
конкурса и составлен список членов
жюри. В него вошли специалисты
сферы образования и работники
почты.

Поступившие на конкурс работы
будут выставлены 12 октября — в
день празднования ливенской почты
— в фойе почтамта. Победители по�
лучат дипломы и призы. 

НАРЫШКИНО
Со вчерашнего дня во всех сель�

ских администрациях и организаци�
ях, имеющих котельные, которые
отапливают жилые дома, а также уч�
реждения образования, медицины и
культуры, начались пробные пуски
теплоносителя. Соответствующее
распоряжение подписал глава адми�
нистрации района Л.В. Кретов. Эта
мера предпринята в связи с пониже�
нием температуры воздуха на улице
и необходимостью ещё раз прове�
рить готовность теплосистем к пред�
стоящим холодам. 

Отопление включат, как только
столбик термометра за окном опус�
тится до +8 градусов. 

Главы поселковой и сельских ад�
министраций несут персональную
ответственность за готовность объ�
ектов к отопительному сезону.

НОВОСИЛЬ
Крайне неудовлетворительная

ситуация наблюдается с переводом
жилых домов на поквартирное отоп�
ление в селе Вяжи и деревне Оди�
нок. Об этом сообщил первый заме�
ститель главы администрации райо�
на А.В. Савельев. В Вяжевской и
Глубковской сельских администра�
циях, к которым относятся эти насе�
лённые пункты, до сих пор не смогли
организовать сбор средств на про�
ект и закупку труб для обвязки мно�
гоквартирных домов. 

Как подчеркнул А.В. Савельев, в
прошлом году одна только Вяжев�
ская котельная потратила около 330
тонн угля (на сумму почти 340 тысяч
рублей). Уже сейчас ясно, что в та�
ком количестве уголь в этом году
сюда не завезут. Настойчивости в
решении проблемы нет и со стороны
Глубковской сельской администра�
ции. 

Между тем согласно решению ме�
стного райсовета в районном центре
на поквартирное отопление плани�
ровалось перевести семь домов, в
Вяжах — два, в деревне Одинок —
один. Если сельские администрации
забыли, что поквартирное отопле�
ние более выгодно, напомним: с
2005 года коммунальные платежи с
населения будут взиматься в 100�
процентном размере. В организации
индивидуального отопления пока
что подвижки есть только в Новоси�
ле. Здесь из плановых семи домов
на поквартирное отопление переве�
дено четыре. Жители остальных
домов уже заказали проекты и нача�
ли сбор средств на газификацию и
отопление.

СОСКОВО
Местное коммунальное пред�

приятие приступило к выплате за�
долженностей по заработной плате
своим сотрудникам. В среднем каж�
дому из работников это предпри�
ятие должно по 5600 рублей. 

Согласно статистике, в районе в
различных организациях насчитыва�
ется 544 человека, которым задер�
живают заработную плату. Каждому
из них организации обязаны выпла�
тить в среднем по 3300 рублей.

ШАБЛЫКИНО
На помощь населения рассчиты�

вают сотрудники центральной рай�
онной библиотеки. Ещё в июне они
начали третий по счёту этап прове�
дения акции "Книга в дар библиоте�
ке". Это связано с тем, что износ
книг здесь составляет около 70 про�
центов. На средства, выделенные
местной потребкооперацией и от�
дельными гражданами, удалось за�
купить художественную и школьную
литературу. 

Информагентство "ОП".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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— Инна Александровна,
расскажите об истории фон�
да.

— После окончания Вели
кой Отечественной в лите
ратуре, искусстве, публици
стике появилось множество
антивоенных произведений.
Эта волна породила про
тест: сколько можно писать
о войне? На этот вопрос луч
ше всех ответил Константин
Симонов, сказавший, что о
войне нужно говорить и пи
сать до тех пор, пока не ис
чезнет угроза третьей миро
вой. Эти слова известного
писателя могут служить деви
зом Фонда мира, который был
создан в 1961 году. Первым его
председателем стал Борис По
левой. В нашей области отделе
ние появилось в начале 1970х
годов.

Во времена СССР Фонд ми
ра работал очень активно. Хо
рошо были налажены связь ре
гионов с центром, взаимодей
ствие с Организацией Объеди
ненных Наций, с аналогичными
фондами в других странах. Мы
отправляли наших ребят за гра
ницу на отдых и у себя принима
ли детишек из разных уголков

планеты. 
После чернобыльской ката

строфы через фонд стали по

ступать посылки с гуманитар
ной помощью, наши дети езди
ли в Испанию, Аргентину, Вьет
нам и другие страны. Мы со
своей стороны также отклика
лись на просьбы бедствующих:
собирали деньги, одежду, иг
рушки, лекарства и отправляли
в район чрезвычайных ситуа
ций.

После перестройки положе
ние изменилось. Прекратилось
финансирование, да и в то
сложное время не до Фонда ми
ра было...

— Но ведь организации
удалось выжить.

— Да. Через несколько лет
работа возобновилась, но она
поначалу носила благотвори
тельный характер. Если раньше
мы помогали "отстающим"
странам, то теперь развитые
державы оказывали помощь
нам.

— Сейчас ситуация изме�
нилась?

— Изменилась, но до уровня

1980х годов еще далеко. Се
годня мы работаем по про
грамме "Культура мира и нена
силия в интересах детей плане
ты", объявленной ООН в 2000
году. В ее рамках мы организу
ем традиционные марши мира,
к которым привлекаем школь
ников и студентов. Они посе
щают детские реабилитацион
ные центры, устраивают кон
церты для ветеранов, проводят
экологические рейды. Марши
мира развивают в подрастаю
щем поколении такие качества,
как сострадание, отзывчи
вость, готовность прийти на по

мощь ближнему.
Ежегодно мы объявляем ак

цию рождественской помощи
детям. На наши призывы редко
откликаются богатые люди или
организации, который вполне
могли бы выделить небольшую,
по их меркам, сумму. Большая
часть собранных средств посту
пает от рядовых граждан со
средним доходом, которые в

обычной жизненной суе
те не забывают о благо
творительности.

Каждый год летом в
детском загородном оз
доровительном лагере
"Елочка" проходят специ
альные "миротворчес
кие" смены, на одну из
которых приезжают наши
заграничные друзья. В
этом году у нас отдохнули
дети из Болгарии и Се
верной Кореи.

Большинство этих меропри
ятий мы проводим совместно с
областным управлением обще
го и профессионального обра
зования и управлением соци
альной защиты населения. 

Я понимаю, что деятель
ность Фонда мира — это капля
в море добрых дел. Наши воз
можности действительно неве
лики. Но главная цель фонда —
помогать людям творить доб
ро, делать наш мир лучше. Ра
ди этого мы будем и дальше
работать.

Сергей ГОГОТОВ.  

«Мы делаем 
мир добрее»

В списке общественных организаций нашей области
значится Орловское региональное отделение Российского
фонда мира. Организация с таким громким названием
располагается в самом центре Орла на первом этаже
жилого дома, и работают в ней всего несколько человек. О
том, чем они занимаются, мы узнали у заместителя
председателя фонда И.А. КРАСНУХИНОЙ.

В своем выступлении заместитель
губернатора области Е.Н. Вельковский
говорил об особо актуальной на сегодня
задаче — переводе жилищного фонда
на автономное отопление. Главное
здесь — систематическая разъясни!
тельная работа среди населения, в ко!
торой самое активное участие должны
принимать сельские администрации.
По заключению межведомственной ко!
миссии, далеко не везде дело налажено
должным образом. Имеют место и фак!
ты неудовлетворительной подготовки к

зиме ведомственных котелен, что чре!
вато серьезными последствиями. Так,
руководство Малоархангельского фи!
лиала Орловского завода погрузчиков
по причине упадка предприятия решило
вообще не запускать котельную. Между
тем она предназначена и для отопления
детского сада, школы, восьми много!
квартирных домов. Лишь благодаря
вмешательству губернатора области
Е.С. Строева в срочном порядке были
выделены средства на восстановление
этой котельной.

Как разъяснил Е.Н. Вельковский, те!
перь по фактам халатности, допускаемой
при подготовке к зиме систем жизнеобе!
спечения, прокуратура имеет право воз!
буждать уголовные дела.

Тему перехода на поквартирное от!
опление развили в своих выступлениях
глава администрации Мценского райо!
на И.А. Грачев, начальник областного
управления по реформированию ЖКХ
В.С. Миронов и начальник отдела этого
управления Д.А. Блохин, госинспектор
Росгортехнадзора Н.Б. Тарасов, замес!

титель начальника "Орелгосэнергонад!
зора" П.А. Губанов, заместитель на!
чальника Госжилинспекции Л.И. Зюзи!
на. 

О том, как обстоят дела с подготовкой
к отопительному сезону, рассказали за!
местители глав администраций Мцен!
ского, Корсаковского и Должанского
районов Е.Ф. Новиков, М.Г. Макаренко,
В.В. Коротеев.

Подводя итог состоявшемуся разгово!
ру, Е.Н. Вельковский особо отметил, что
по тем районам, где показатель готовно!
сти к отопительному сезону окажется ни!
же 90%, вопросы будут решаться уже в
прокуратуре. 

Перед ответственными за систему
жизнеобеспечения работниками была
поставлена задача принять в муници!
пальную собственность водопроводные
сети, а электро! и тепловые сети, исходя
из конкретной ситуации, напротив, пере!
дать в ведение областным профильным
ведомствам. 

Участникам семинара была предос!
тавлена возможность ознакомиться с
целым рядом объектов жилищно!ком!
мунального назначения. Наибольший
интерес вызвал опыт работы ЖЭУ
"Жилино", в частности по переводу
жилых домов на поквартирное отопле!
ние.

Тепло и уют в каждой квартире
В течение всего периода подготовки жилищно�коммунальной системы к работе в зимних условиях ответственные за
эту отрасль в районах области работники имели возможность ознакомиться с опытом коллег на выездных
семинарах. Один из таких недавно прошел во Мценске.

На улице имени Минаева в де
ревне Жилино проживает не

мало однофамильцев знатного
земляка. Моя собеседница Т.Т. Ми
наева из дома № 3 охотно пригла
шает в свою квартиру, где с про
шлого года установлена новая сис
тема отопления.

Небольшого размера светлый
ящик с незамысловатыми приво
дами установлен на кухне. Это
прибор автономного отопления.

— Раньше, — рассказывает Та
тьяна Тихоновна, — за тепло в
своей трехкомнатной квартире
наша семья из четырех человек
ежемесячно платила по 1300 руб
лей. С установкой котла эта сумма
снизилась до 350 рублей. Так что
экономию легко подсчитать. Ко
нечно, выложить сразу 30 тысяч
на переоборудование системы
отопления было тяжко. Но уже за
год расходы частично окупились.
А как удобно стало! Температуру
воздуха регулируем сами, в зави
симости от погоды. Счетчик конт
ролирует расход газа. Так что
деньги на ветер не бросаем, но и
тепло для собственного уюта не
экономим.

Единственное огорчение для

жильцов дома № 3: по всему фа
саду отблескивают белым метал
лом внушительные трубы дымохо
дов. Эти "архитектурные излише
ства" изрядно портят внешний
вид здания...

Соседний дом № 1, где поквар
тирное отопление смонтировано,
но еще не опробовано, выглядит
более эстетично. Здесь вместо
труб, как ласточкины гнезда, при
клеились на наружной стене ми
ниатюрные коробочки — так назы
ваемые дымоходы с боковым вы
ходом. Такая система стоит доро
же, но она и надежней.

В 2комнатной квартире Г.М. Но
виковой установлен двухконтурный
котел, предназначенный в том чис
ле и для подачи горячей воды. Га
лина Михайловна демонстрирует
новую систему, проводя "экскур
сию" по комнатам. Во что все это
обошлось семье? 9000 рублей от
дали за котел со счетчиком. А все
го  затратили 23 тысячи.

Кстати, приблизительно такую
сумму назвал глава Жилинской
сельской администрации А.С. Жуль
ков, рассказывая о внедрении нов
шества. Здесь нужно непременно
уточнить, что наружный газопро

вод оплачивается за счет район
ного бюджета. Установка индиви
дуальных счетчиков позволяет
жильцам платить за расход газа
по факту. Так что на коммуналь
ных платежах каждая семья эко
номит 8—9 тысяч рублей. Для
районного же бюджета перевод
трех 18квартирных жилых домов
в Жилино на автономное отопле
ние — это не только более рацио
нальный расход газа, но и значи

тельное уменьшение потерь теп
ла. А для местных объектов соци
альной сферы — детских учреж
дений, школы, Дома культуры,
медпункта и т.п. — освобождение
котельной от "домовой нагрузки"
выгодно тем, что часть сэконом
ленного тепла будет перераспре
делена между ними.

Но не все оказалось так безоб
лачно. Бабушке А.В. Минаевой,
живущей в 1комнатной квартире

на 3м этаже, установка индиви
дуальной системы отопления
обошлась в 22 тысячи рублей.

— Пенсия у меня 2200, — рас
сказывает Анна Васильевна. —
Спасибо дочь помогла. Но и ей са
мой тяжело: недавно мужа схоро
нила, зарплата — чуть больше мо
ей пенсии (она работает во Мцен
ске продавцом). Пришлось в дол
ги влезать — не знаю, когда рас
платимся.

Оказалось, ветеран труда даже
не знала, что можно обратиться с
заявлением о компенсации расхо
дов в местную администрацию.
На вопрос, можно ли ветерану
труда Минаевой частично компен
сировать расходы, А.С. Жульков
ответил утвердительно.

— С заявлениями в сельскую
администрацию обратились пока
двое — инвалид II группы Прачик и
ветеран труда Крылова, — пояснил
Александр Сергеевич. — Мы пере
дали эти просьбы в службу соци
альной защиты населения, которая
оказывает денежную помощь. Ана
логичное заявление может напи
сать любой нуждающийся.

— А Клавдия Васильевна Крыло
ва получила, кроме того, беспро
центную ссуду в 15 тысяч рублей от
нашей службы, — вступил в разго
вор и.о. директора Мценского МУП
"Служба заказчика" Ю.В. Калугин.

...Что и говорить, переход на
поквартирное отопление доста
вил селянам дополнительные хло
поты, ввел в непредвиденные рас
ходы. Но хорошо, что жители де
ревни Жилино не остаются наеди
не со своими нуждами.

Галина ПЕТРОВА.

Пожалуй, не меньшим туманом коммер
ческой тайны окутана и деятельность рас
плодившихся в Орле как грибы после до
ждя маршрутных такси. Нелепые пятикопе
ечные билеты, на которые, как правило,
никто из
к л и е н т о в
маршруток
не обраща
ет ни малей
шего внима
ния, вряд ли
могут дать
ясное пред
ставление о
выручке владельцев микроавтобусов.

Принятый в мае прошлого года Феде
ральный закон "О применении контрольно
кассовой техники при осуществлении на
личных денежных расчетов и (или) расче
тов с использованием платежных карт"
должен был вывести деятельность легко
вых такси и маршруток из тумана и ввести
в правовое русло. Но... не будут же вла
дельцы такси врагами самим себе, чтоб
обзаводиться контрольнокассовыми ма
шинами! Не пугают их и штрафные санк

ции, применяемые к нару
шителям согласно  статье
15.4 Кодекса об админист
ративных правонарушениях. 

"Администрация города

Орла, — сообщил в ответ на публикацию
первый заместитель мэра Орла Е.А. Арат
цев, — рассмотрела корреспонденцию "Так
си "поставят на счётчик". А маршрутки?" 

Действительно, необходимость приме
нения таксометров на легковых такси —
требование законное и справедливое, по
скольку их водители при расчете с клиен
тами никаких билетов или талонов не вы
дают.

Что касается маршрутных такси, кото
рые относятся к транспорту общего поль

зования, то
на основа
нии Феде
рального за
кона № 54 от
2 2 . 0 5 . 2 0 0 3
года в марш
рутных такси
достаточно
использова

ния билетной продукции.  
Владельцы "маршруток" платят так на

зываемый налог на вмененный доход, раз
мер которого зависит от вместимости
транспортного средства, а не от получен
ного дохода. 

В настоящее время совместно с налого
выми органами мы решаем задачу наведе
ния должного порядка в применении вла
дельцами "маршруток" билетной продук
ции". 

Николай СОЛОПЕНКО.

«Такси «поставят 
на счётчик». А маршрутки?»

НАМ ОТВЕЧАЮТ
В корреспонденции под таким заголовком ("ОП" от 20 июля с.г.)
рассказывалось об очередной попытке государства навести
порядок в давно и безнадежно запущенной системе коммерческих
пассажирских перевозок. Ведь ни для кого не секрет, что
хозяевам легковых такси никто не указ. Сосчитать выручку
"шашечников", упорядочить налоговые платежи
автотранспортных предприятий до сих пор не представлялось
возможным.

РЕФОРМА ЖКХ

— Стараемся, чтобы новые показате
ли подписки были не ниже нынешних, —
рассказывает Валентина Николаевна
Севрина, начальник Урицкого почтамта.
И действительно, к концу августа, к при
меру, на нашу "Орловскую правду" не
сколько десятков нарышкинцев подпис
ку на новый год уже оформили.

Не собираются оставаться без газеты
в новом году и наши подписчики на селе.
Среди группы жителей села Подзавало
ва, встреченных нами в ходе поездки, та
ких оказалось сразу  несколько человек.

— Конечно, областная газета дороже
прочих, — заметила одна из них, Людми
ла Николаевна Шипулина. — Но ведь
никто и не ожидает, чтобы ежедневная
газета стоила столько же, как и какой
нибудь еженедельник. Зато откуда еще
узнаешь столько новостей — и по облас
ти, и российских? А если уж затрудни
тельно будет подписаться сразу на все
полугодие, то оформим вначале на квар
тал, потом продлим.

Кстати, встретили мы подшивку на
шей газеты и в одном людном, многими
посещаемом месте — сельском магази
не в селе Бунино, центральной усадьбе
ТНВ "Мичуринское". Стопка "Орловской
правды", аккуратно подшитая, лежала у
окна на отдельном столике.

Жителям села Бунино и окрестных де
ревень в соседних хозяйствах завидуют.
Еще бы! Пусть зарплата здесь и невели
ка, но выплачивают ее регулярно, каж
дый месяц. Хвалят местного руководите
ля Виктора Дмитриевича Сидорова. Да
же в нынешних непростых условиях он
умудряется сводить концы с концами,
заботиться о людях. Вот и подписка на
новое полугодие началась здесь органи
зованнее, чем во многих селах.

Не так давно в состав "Мичуринского"
вошло соседнее сельхозпредприятие
"Парамоновское", расположенное в са
мом глухом углу Урицкого района — на
стыке с Орловским и Знаменским. Объ
единение пошло на пользу.

Теперь многие из парамоновских жи
телей ездят по утрам на работу в Бунино.
Мужчины — в ремонтную мастерскую,
женщины — на ферму. Своейто в "Пара
моновском", обескровленном реоргани
зациями, давно уже нет. Как и капиталь
ного тока и приличной базы для ремонта
техники. Расстояние от Парамонова до
Бунино добрых пять километров.

— Как же добираетесь? — спрашиваю
Елену Пешкову, заведующую местным
Парамоновским почтовым отделением.

— А из Бунино за рабочими транспорт
приходит. Утром и вечером, как по рас
писанию.

Расположенное на берегах неширо
кой речки Неполоди село Парамоново
впечатление "медвежьего угла" не про
изводит. Тесно поставленные дома с
усадьбами, застроенными клетушками
для скота и птицы, с садами и огорода
ми. В пойме реки пасется  деревенское
стадо: одних коров более пятидесяти го
лов.

В сельской администрации нам пере
числили объекты соцкультбыта, действу
ющие в Парамонове и сегодня. Помимо
магазина и почты это и сельский Дом
культуры, и медпункт, и школа, простор
ный детский садик на 95 мест. Правда,
многое здесь требует ремонта, благоус
тройства, но у жителей Парамонова есть
всетаки надежда, что все в конце кон

цов наладится. 
По соседству разбросаны и другие

деревни, некогда довольно многолюд
ные. То же Глазуново, Провоторово, Юш
ково. Здесь живут по большей части ста
рики. За каждой мелочью приходится
добираться в Парамоново за три, а то и
за пять километров. В нынешнем году и
газеты регулярно доставлять перестали,
на что пожаловались в редакцию мест
ные жители.

— Уволился почтальон, обслуживаю
щий Юшково и Провоторово, — поясняет
заведующая. — А замену пока никак не
найдем…

— Так что же, почта совсем не достав
ляется?

— Почему? Передаем, когда кто в ма
газин приезжает или с другой какой ока
зией…

Почтальона на вакантную должность
здесь ищут уже не один месяц. Местные
жители, хотя и сидят, большей частью
"на подсобном хозяйстве", на работу на
ниматься не спешат. Должность ответ
ственная, помимо доставки писем и га
зет приходится оказывать населению так
называемые "непрофильные услуги".
Попросту, торговать на манер коробей
ников нитками, стиральным порошком,
другими товарами повседневного спро
са. А если учесть, что за всю эту работу,
включая 10—15 нахаживаемых ежеднев
но километров, не платят в месяц почта
льонам и тысячи рублей, то ничего уди
вительного.

Вот и получается, что все почтовое
обслуживание на бывшем сельскохозяй
ственном предприятии "Парамоно
вское" ведут сегодня всего два человека
— заведующая почтовым отделением да
почтальон. И если на сегодняшний день
благодаря их совместным усилиям по
отделению кроме районки выписывают
ся девять наименований областных га
зет, то сколько из них перешагнут рубеж
будущего года, сказать сложно. 

Сельские жители, заплатившие за до
ставку газеты на дом, дома должны ее и
получать. Это незыблемое правило, дей
ствующее уже не один десяток лет. И ес
ли оно нарушается…

Работники Урицкого почтамта, с кото
рыми я встречался во время поездки, с
критикой во многом согласны. Тем не
менее здесь стараются не упускать ситу
ацию изпод контроля. Средства, соби
раемые за счет чисто почтовых услуг, до
полняют непрофильной деятельностью
— доставкой населению тех же товаров
повседневного спроса. 

Теперь, как считает В.Н. Севрина, до
шла очередь до организации самой под
писной работы. В прошлую кампанию
здесь попытались возродить почти за
бытый институт общественных распро
странителей печати. Результаты получи
лись обнадеживающие. Хорошо, к при
меру, поработали Н.Т. Котлобай из кол
лектива местной ПМК382, некоторые
другие. Сегодня этот опыт постараются
расширить.

Остается пожелать, чтобы, равняясь
на рыночные отношения, почтовики не
забывали о главной своей обязанности
— четко и в срок доставлять адресатам
почтовые отправления. Включая, конеч
но, и газеты.

Юрий ВЕТРОВ.
Урицкий район.

ПОДПИСКА�2005

Не надеясь на оказию
Горячие деньки сегодня у работников почтовой связи. Помимо обыденной
своей работы — доставки подписчикам газет, писем, других почтовых от�
правлений — они в эти дни проводят подписку на газеты и журналы на пер�
вую половину будущего года.


